

Une quinzaine d'entreprises et organisations sont invitées à discuter développement durable

Montréal, le 23 avril 2007 – Le 24 avril prochain, la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable accueillera plus d'une quinzaine d'entreprises et d'organisations, dont Loto-Québec, Hydro-Québec, Desjardins, Alcoa, la FTQ et la ville de Montréal, pour discuter développement durable. Le séminaire porte plus spécifiquement sur la production de rapports de développement durable et sur l'utilisation des lignes directrices de la Global Reporting Initiative (GRI). Il fait suite au premier séminaire réalisé sur ce thème en 2006 qui avait été couronné de succès.

En 2006, la Chaire a organisé un premier séminaire avec des entreprises des organisations pionnières en matière de développement durable au Québec ainsi que des chercheurs lors duquel celles-ci ont pu prendre connaissance de diverses études récentes et échanger sur leurs motivations à produire un rapport de développement durable et sur l'utilisation des lignes directrices de la GRI. D'après Corinne Gendron, titulaire de la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, « les entreprises chefs de file en matière de développement durable sont en train de structurer une pratique encore peu normalisée, ébauchant par leur expérience les normes de demain en matière de divulgation extrafinancière. »

C'est Emmanuelle Géhin, présidente fondatrice d'OZONE Relations Publiques, une des seules agences de communication spécialisée en environnement et développement durable, qui assurera l'animation de la journée de séminaire.

À propos de la Chaire de responsabilité sociale et de développement durable

La Chaire de responsabilité sociale et de développement durable regroupe une dizaine de professeurs et une trentaine d'étudiants de second et troisième cycles. Leurs intérêts portent notamment sur la responsabilité sociale de l'entreprise, les nouveaux mouvements sociaux économiques, la régulation et le développement durable, ainsi que sur le commerce équitable.

Pour plus d'information sur la Chaire : www.crsdd.ugam.ca

Renseignements :

François Décary-Gilardeau, étudiant-chercheur
Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, ESG UQAM
decary-gilardeau.francois@courrier.ugam.ca
514 987-3000, poste 4183

Véronique Bisaillon, coordonnatrice
Chaire de responsabilité sociale et de développement durable, ESG UQAM
bisaillon.veronique@ugam.ca
514 987-3000, poste 6972